

Entfernungsmarkierungen auf einem Golfplatz

Entfernungsmarkierungen auf einem Golfplatz helfen Golfern, die Entfernung zum Grün zu bestimmen. Diese Entfernungen werden normalerweise bis zur Mitte des Grüns gemessen, es sei denn, es ist anders angegeben.

1. Fairway-Entfernungsmarkierungen

Die meisten Golfplätze haben Entfernungsmarkierungen entlang des Fairways, die als Pfähle, Linien oder eingelassene Platten im Boden dargestellt werden.

- 100 Yards (91 Meter) – Roter Marker
- 150 Yards (137 Meter) – Weißer Marker
- 200 Yards (183 Meter) – Blauer Marker
- 250 Yards (229 Meter) – Manchmal Schwarz oder Gelb (meist für längere Löcher wie Par 5)

Diese Markierungen zeigen die Entfernung zur Mitte des Grüns, nicht zur Fahnenposition.

2. Sprinklerköpfe mit Entfernungsangaben

- Viele Golfplätze haben Sprinklerköpfe mit eingravierten Entfernungen.
- Diese Zahlen geben die Entfernung von diesem Punkt bis zur Mitte des Grüns an.

3. Markierungen auf dem Fairway (Farblinien oder Metallscheiben)

- Manche Plätze nutzen aufgesprühte Linien oder Metallscheiben, die in das Fairway eingelassen sind.
- Diese Markierungen folgen demselben Yardage-System wie die Pfähle:
- Rot – 100 Yards
- Weiß – 150 Yards
- Blau – 200 Yards

4. Abschlagtafeln (Tee Box Signs)

- Jedes Loch hat eine Abschlagtafel, die die gesamte Länge des Lochs von den verschiedenen Abschlägen aus zeigt (z. B. Champion, Herren, Damen).
- Die angegebene Länge wird von der Abschlagsmarkierung bis zur Mitte des Grüns gemessen.

5. Entfernung zur Vorder-, Mittel- und Rückseite des Grüns

- Viele moderne Plätze haben Markierungen, die nicht nur die Entfernung zur Mitte des Grüns, sondern auch zur Vorderkante und Rückseite des Grüns angeben.
- Dies ist besonders hilfreich, wenn die Fahnenposition täglich variiert.

6. GPS und Entfernungsmesser

Einige Golfplätze haben GPS-Bildschirme auf Golfcarts, die die aktuelle Entfernung in Echtzeit anzeigen.

Viele Golfer nutzen Laser-Entfernungsmesser, um die exakte Distanz zur Fahne zu bestimmen.